



Fitch Ratings respalda calidad crediticia de Idefin

Fitch Ratings, la calificadora financiera internacional ratificó en 'BBB (mex)' la calificación de la calidad crediticia del Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo (IDEFIN) y mantiene la perspectiva estable.

Esta calificación está basada en la "Metodología de Calificación de Entidades Relacionadas al Gobierno" y presenta una capacidad adecuada para cumplir con compromisos financieros.

IDEFIN es considerada una identidad relacionada al gobierno debido a que es un organismo público descentralizado de Quintana Roo [BBB (mex)].

Nuestro instituto fue creado en 2006 y tiene como objetivos principales en materia de deuda pública:

- Asesorías para lograr una planeación financiera integral.
- Acceder a un financiamiento en los mejores términos dentro de los mercados financieros.
- Constituirse como acreedor del Estado, municipios y entidades de la administración pública paraestatal y paramunicipal.

¿Cómo se otorga la calificación?

Fitch Ratings no considera el perfil de crédito del IDEFIN de forma independiente, la calificación está igualada a la que tiene Quintana Roo.

Es decir, que un cambio en la calificación crediticia de nuestro estado afecta directamente a IDEFIN.

Esto se debe a que Fitch, considera atributos muy fuertes como:

- Estatus
- Propiedad y Control
- Historial y Expectativa de Soporte
- Implicaciones financieras

Y como factor moderado toma en cuenta las implicaciones socio-políticas.